

# LA ESPOSA E HIJA DE S. E. el Jefe del Estado en Oviedo

## LA POBLACION LES RINDIO UN HOMENAJE DE RESPETO Y CARINO

### Hoy se trasladarán a Gijón donde inaugurarán un sanatorio marítimo

Oviedo, 7. — El pueblo ovetense ha recibido con fervoroso entusiasmo a la esposa del Generalísimo, doña Carmen Polo de Franco.

Estaban engalanados para recibirla los edificios oficiales y las casas de la población. Frente al Ayuntamiento, lugar del recibimiento, se había congregado una gran multitud, que esperaba la llegada de la esposa del Caudillo para rendirle homenaje y cariño.

Doña Carmen Polo había pasado un rato en la Casa Infantil de Covadonga, en Pola de Gordón, hasta cuyo lugar la acompañaron los grupos adrede civil y militar de León.

Allí la esperaban el presidente de la Diputación, el director de la Caja de Ahorros provincial de Asturias y otras personalidades.

Venía acompañada de su hermana doña Isabel Polo de Guzmán y de la esposa del director general de la Guardia Civil.

En otro coche iban el capitán general de la septima región, teniente general Monasterio y el

general jefe del Estado Mayor de la región, Benavides.

A su paso por los pueblos asturianos hasta la capital, aparecieron engalanados con arcos de triunfo. La esposa de S. E. fue saludada con todo afecto por el vecindario.

Su entrada en la capital fue verdaderamente fervorosa por parte de los ovetenses. A la entrada de la Casa consistorial, fue recibida por el alcalde que le dio la bienvenida.

Doña Carmen Polo subió al edificio y hubo de asumirse al balcon para corresponder a los aplausos del público. Luego en el salón de actos se sirvió un refresco.

La hija del Caudillo, señorita Carmen Franco Polo llegó a Oviedo a las 10 de la noche, procedente de Galicia.

Mañana por la mañana, la esposa e hija del jefe del Estado se trasladarán a Gijón para inaugurar un sanatorio marítimo en aquella villa. El Ayuntamiento les ofrecerá un almuerzo y habrá varios festejos en su honor. — CIFRA.

# EL FARO

SEPTIEMBRE DE LA REVISTA GRÁFICA Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Núm. VII-Núm 3.383

Contia, Sábado 8 de Septiembre de 1945

Ejemplar. 25 ctms

## NUEVOS BUQUES para la Marina mercante de España

### En Bilbao ha sido botado el "Escorial"

#### Presidió el acto el ministro de Marina y otras destacadas personalidades

Bilbao, 7. — A las seis de la tarde se celebró la botadura del buque "Escorial" de 14.540 toneladas en los astilleros de la Constructora Naval de Sestao. Presidió el acto el ministro de Marina y asistieron, entre otras personalidades, los subsecretarios de Asuntos Exteriores, Industria y Marina.

La botadura del "Escorial" fue perfecta desde todos los puntos de vista técnicos. Un gentío inmenso llenaba las gradas y los accesos a la factoría.

Luego se colocó una quilla a un nuevo barco mercante que tendrá las mismas características que el "Escorial" y llevará el nombre de "Quatupe", con destino a la misma empresa.

Los invitados fueron obsequiados a continuación con un vino de honor en la sala de la factoría.

Dirigió la palabra el marqués de Bolarque en nombre del Consejo de Administración de la Constructora Naval, quien saludó a las personalidades presentes.

Seguidamente, hizo uso de la palabra el director gerente de la empresa nacional Eicano, don Jesús Alfaro.

Por último, habló el almirante Regalado, quien dijo que, a pesar de sus muchas obligaciones

que le retienen en Madrid, había querido venir por ser el "Escorial" el primer buque que se botaba siendo ministro. Agregó que el nuevo buque prestará grandes servicios a España y servirá para estrechar las relaciones de paz con todos los pueblos del mundo.

Terminó con vivas a España y al Caudillo, contestados por los asistentes con el mayor entusiasmo. Por la noche, el ministro e invitados fueron obsequiados con una comida de gala en el Club Marítimo del Abra. — CIFRA.

## LORD HALIFAX SALE PARA LOS Estados Unidos

### Llegará el domingo por la mañana

Londres, 7. — El embajador de Gran Bretaña en los Estados Unidos, lord Halifax, sale el sábado en avión para Norteamérica, a donde llegará el domingo por la mañana. — EFE.

## La Conferencia de ministros de ASUNTOS EXTERIORES EN LONDRES APLAZADA 24 HORAS

### El "Queen Elizabeth" no llegará a Inglaterra hasta el lunes

Londres, 7. — La inauguración de la Conferencia con los ministros de Asuntos Exteriores de las cinco potencias ha sido aplazada 24 horas.

El "Queen Elizabeth" a bordo del cual cruza el Atlántico el secretario de Estado norteamericano Byrnes, no llegará a Inglaterra hasta el lunes, en vez del domingo en que era esperado. — EFE.

## Quisling pronuncia un discurso en la vista de su causa

### NEGÓ QUE FACILITARA DATOS MILITARES A LOS ALEMANES SOBRE EL PUERTO DE OSLO

Oslo, 7. — En la sesión del viernes de la vista del proceso contra Quisling, el acusado prosiguió su disertación.

Comenzó con gran sangre fría, pero su oratoria pronto se hizo apasionada.

"Durante los años que precedieron a la guerra, dijo, hablé miles de veces, pero el pueblo no me comprendió".

Quisling negó rotundamente que hubiera facilitado datos militares a los alemanes sobre el puerto de Oslo y seguidamente se refirió a sus relaciones con Hitler. Se refirió a la invasión de Noruega por los alemanes y dijo que está convencido que lo hicieron forzosamente y para defenderse.

Añadió que la crisis surgió entre los noruegos y alemanes a los 15 días de estar los últimos en Oslo, subrayando que siempre defendió los intereses del país.

Después del descanso, Quisling reanudó su disertación y dijo con tristeza que el ser dirigente no tiene nada de agrar

## El Embajador de Inglaterra en España estuvo ayer en Santander

### FUE COMPLIMENTADO POR LAS AUTORIDADES

Santander, 7. — El embajador de Inglaterra en España, sir Victor Mallet, ha permanecido unas horas en Santander después de haber visitado el Real Golf de Pedreña.

En el Hotel donde se hospedó fue cumplimentado por las auto-

## Ha regresado a Madrid el ministro de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo

### Seguidamente se hizo cargo de su despacho oficial

Madrid, 7. — El ministro de Asuntos Exteriores don Alberto Martín Artajo, ha llegado esta madrugada procedente de San Sebastián.

A primera hora de la mañana de hoy se hizo cargo del despacho del Ministerio. — CIFRA.

El personal del Consulado británico y la colonia inglesa.

En la tarde de hoy, en visita de despedida, el embajador visitará al gobernador civil en su despacho y al alcalde, en el Ayuntamiento. — CIFRA.

## Se ha producido un incidente fronterizo entre las tropas griegas y albanesas

Londres, 7. — Se ha producido un incidente fronterizo entre las tropas griegas y albanesas, según anuncia la agencia informativa griega.

Los soldados albaneses, dice, penetraron en territorio helénico cerca del puesto fronterizo de Mersishi y dispararon contra los guardias griegos, los cuales devolvieron el fuego y obligaron a los albaneses a cruzar nuevamente la frontera. Un soldado griego resultó herido. — EFE.

## El edificio de la Compañía granadina de Industria y Comercio ha quedado totalmente destruido

### Todavía continúan las explosiones producidas por las botellas de agua oxigenada

Granada, 7. — Continúan las explosiones en el solar del que fué hermoso edificio de la Compañía granadina de Industria y Comercio devastado por un incendio. La existencia de numerosas botellas de agua oxigenada preparadas para su expedición produce estas explosiones. Esta mañana se ha procedido a la apertura de la caja fuerte del despacho del cajero, en la cual había cuarenta y cinco mil pesetas, en billetes de Banco y alhajas.

Los técnicos estiman que el gran incremento que adquirió el fuego se debió, en gran parte, a la enorme cantidad de madera que había almacenada en las estanterías que medían ochocientos metros de longitud por seis de altura y los pilares que sostenían la techumbre, los cuales se derrumbaron a poco de comenzar el incendio y que representaban unos 15.000 kilogramos de madera.

Estos técnicos violentaron el sótano del edificio en el cual hay material inflamable que ha sufrido menos daño gracias a la construcción especial del inmueble.

## Representantes jurídicos de los "CUATRO" se reúnen en BERLIN

### Redactarán las acusaciones contra los criminales de guerra

París, 7. — Los representantes jurídicos de la Gran Bretaña, Francia, EE. UU. y la URSS, se reunirán en Berlín durante el mes en curso para redactar las acusaciones formuladas contra los primeros veinticuatro criminales de guerra alemanes que serán juzgados en Nuremberg. — EFE.

## Se ha puesto a la venta un informe literal del proceso contra

### PETAIN

París, 7. — El informe literal del proceso del ex mariscal Petain ha obtenido un gran éxito de venta en París. 5.000 personas acuden a diario al Ministerio de Justicia para comprarlo, más el Estado ha permitido la venta a 2.000 copias diarias, con una emisión total de 20.000 ejemplares.

El informe consta de 315 páginas. — EFE.

# APOLO

Hoy gran estreno:  
CEPICSA presenta a

**GARY COOPER**

en la emocionante película titulada

## El Forastero

con

**WALTER PRENNAN, DORIS DAVENPORT, TOM TYLER**

Un apasionante drama realizado por los toques maestros del gran director **WILLIAM WEYLER**. **NO DEJE DE VER HOY EN APOLO, EL ESTRENO DE LA INTERESANTE PELICULA**

## El Forastero

(Tolerada para menores)

# VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

8 de septiembre, sábado. — La Natividad de Nuestra Señora la Virgen María. — Santos Adrián, Timoteo, Fausto, Néctor, Eusebio, Nestabo, Zenón, Teófilo, Amón, Nestorio, mártires; Gorbijnano, obispo. — Rito doble de segunda clase. Ornamentos blancos. **LA NATIVIDAD DE LA VIRGEN**

Nueve meses después de la Concepción inmaculada de la Virgen María celebramos su santo nacimiento. Aunque los libros sagrados nada nos refieren del hecho, la liturgia lo canta como anuncio de gozo para todo el mundo, y a su exhorta a celebrarlo con alegría, para que la Virgen interceda por nosotros ante nuestro Señor Jesucristo.

La devoción popular celebrar hoy también las advocaciones e imágenes de la Virgen María halladas milagrosamente.

### LOS CULTOS DE HOY

En la iglesia de Nuestra Señora del Valle, misa de Comunión general a las ocho y treinta, oficiada por el ilustrísimo señor Vicario.

En la iglesia de Nuestra Señora de África, tendrá lugar a las once, la solemne función religiosa en honor de la Santísima Virgen de la Luz, que los naturales de Tarifa, residentes en esta plaza dedican a su excelsa Patrona. Por la tarde a las ocho y treinta, se celebrarán los cultos del último día del triduo que también en honor de la Virgen de la Luz, viene teniendo lugar en el referido templo.

En la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, se celebrarán esta tarde a las ocho, solemnes cultos en honor de la titular de dicha parroquia, cuya festividad es hoy. Será expuesto el Santísimo Sacramento y después del rezo del Santo Rosario, pronunciará una plática el Rvdo señor Cura Párroco, don José Majné. Después de la ben-

# CEUTA AL DIA

### EFEMERIDES LOCAL

5 de septiembre de 1935. — Se celebra un homenaje a la Guardia Civil nacional en la entrega de una bandera a las fuerzas de este Instituto, en Ceuta.

### CRUZ ROJA

El número 3000000 se celebró ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 30.

### DE REGRESO

Dados por terminados sus días de descanso en la playa de Río Martín, acompañado de su bella esposa salió ayer para Sevilla en donde se reincorporará seguidamente a su cargo en el Hospital Provincial, clínica y consulta particular, el rep. adic. especialista en vejiga y riñón, Doctor Gahona (D. José), desoyendo a tan distinguidos viajeros tuviesen

señalación con S. D. M. y de la reserva, se cantará ante el altar de la Santísima Virgen, solemne Salve.

### VIGILIA

Esta noche a las 10:30, se celebra en la iglesia de los Remedios, la Vigilia del mes corriente, correspondiente al turno primero de la sección Adoradora Nocturna de esta ciudad. Deberán asistir a la misma todos los adoradores activos del referido turno, aun cuando no hayan recibido la citación respectiva.

La Misa, que es pública, se celebra a las cinco de la mañana.

### HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 5, con exposición del Santísimo, en la parroquia de los Remedios.

A las 7:30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; Iglesias de Nuestra Señora del Valle y San Francisco y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jeddú) y Palacio Arzobispal (colegio de Religiosos de la calle M. Astray).

A las 8:30, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 9, en la iglesia de San Francisco.

A las 9:15 en la Catedral (contada).

A las 9:30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de San Francisco.

A las 10:15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 10:30, en la iglesia de San José (barriada de Jeddú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral; Parroquia de los Remedios e Iglesia de San Francisco.

A las 11:30, en la Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe).

A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de África) e Iglesia de San Francisco.

muy feliz llegada a la hermosa capital de La Giralda.

### VIAJEROS

Para Ubrique, salió ayer acompañado de sus familiares el comerciante local don Julián Corrales.

—Para Málaga, salió ayer, don Juan Liadó Lara, agente de Pelloña acompañando a su distinguida hermana.

Les deseamos un buen viaje.

### TOMA DE DICHS

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, tuvo lugar ayer la toma de dichos de la encantadora señorita Piedad Tocá Cúe, con nuestro buen amigo don José Martín Díaz, empleado del Banco Popular de los Previsores del Porvenir.

Firmaron como testigos, don Juan Alonso Gómez y don Pedro Muñoz Romero.

La boda se celebrará en breve.

Nuestra felicitación con este motivo a los futuros esposos.

### NEGROLOGICA

En la iglesia de Nuestra Señora de África tuvo lugar el jueves último, a las diez de la mañana, el funeral aplicado al eterno descanso del alma de doña Juana Rodríguez Piñero, viuda de Cózaz, fallecida el 5 de septiembre de 1944.

La solemne función religiosa constituyó una nueva manifestación de pesar a cargo de los familiares y amistades de la extinta que por su bondadoso corazón y excelentes virtudes personales, se había ganado el cariño y consideración de cuantos la rodeaban.

## Jefatura de Sanidad Civil

### AVISO

En estas oficinas, Alfar 7, y de 10 a 12, se halla expuesto el pliego de Condiciones Generales, Planos y Modelo de Proposición relativos al concurso para las obras de habilitación del Grupo Escolar "SAN AMARO" para Centro Secundario de Higiene, para que puedan ser examinados para su estudio por cuantas personas individuales o jurídicas deseen presentar la correspondiente proposición como resultado del anuncio publicado en el B. O. del Estado número 246 del 3 de septiembre de 1945. El Jefe Provincial de Sanidad Accidental.— M. Zurita.

## Anuncios Breves

### Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H. P. Razón Racionador.

SE VENDE un Ghalet. Llave en mano, Molino 25. Informes Alfonso Aguilar, Falange Española 21, Ceuta.

### ENSEÑANZA

MATRICULA Bachillerato se admite únicamente hasta día 20 septiembre, para todos los cursos. Los interesados deberán pasarse por Secretaría Academia Navarra, Centro oficialmente reconocido, para formalizar documentación correspondiente.

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

La Orden de la Presidencia del Gobierno, fecha 25 de noviembre de 1940, en su artículo quinto, párrafo 2.º, dispone:

"A partir de las doce de la noche y hasta las siete de la mañana del día siguiente, no se permitirá que trascienda al exterior de las casas particulares, círculos y hoteles, las emisiones radiofónicas o cualesquiera otra clase de sonidos que pudieran difundir".

Lo que se recuerda, por medio de la presente, para general conocimiento y exacto cumplimiento.

Ceuta, 7 de septiembre de 1945.

### EL DELEGADO

La Orden de la Presidencia del Gobierno, de 28 de julio último, amplía el plazo de legalización de armas hasta primero de noviembre próximo.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 7 de septiembre de 1945.

### EL DELEGADO

## Ayuntamiento de Ceuta

### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

#### Racionamiento

Por el presente se cita a todos los señores propietarios de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para retirar cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 8 de septiembre de 1945.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

### AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 73.052, 73.693 y 74.492 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, a 7 de septiembre de 1945.

### LA DIRECCION

ANUNCIESE EN EL FARO

## TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Sábado, 8. Desde las 8:30

### UNICO DIA

de la obra de los Hermanos Alvarez Quintero

### La boda de Quinita Flores

(Tolerada para menores). Por RAFAEL DURAN, LUCHY SOTO y LUIS PESA.

Mañana sensacional reestreno

### SUEZ

(Tolerada para menores). Por TYRONE POWELL, LORETA YOUNG y ANNABELLA.

## COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

## La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

## PAGA TODO SU VALOR

## BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Prestor media: 75.87.  
Temperatura máxima a las 14:15 horas: 35.0 grados.

Temperatura mínima a las 5: 24.0.

Temperatura media: 27.7.  
Humedad relativa media: 46.7%.

Velocidad media del viento: 4 kilómetros.

Horas de sol: 7.45.

Lluvia en las 24 horas: 00

Estado del cielo: nuboso.

Estado del mar: rizada.

## Colegio de Ntra. Sra. de Africa

MILLAN ASTRAY 14

Queda abierta la matrícula de primera y segunda enseñanza en el Colegio de Religiosos de la Inmaculada Concepción

El coche acompañará a las alumnas que lo deseen

## Dr. Enrique Ostalé

Girjano de los Hospitales 8º Donell y Cruz Roja

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

## ¡LA BOMBA ATOMICA! - ¡Más aún!, es

# K. K. O.

Para las moscas, mosquitos, chinches y cucarachas. ¡No queda uno! ¡Así, así! ¡No queda uno!

Para los dos primeros con pulverizador; para las segundas con brocha. - ¡Perfumado! - Botella de un litro 8,00 pesetas. Botella de 200 c.c. 2,00 pesetas

De venta: Central Ferretera, Falange Española, 16, Ferretería Acevedo, Camoens, 19; y Droguería Frente al Hospital Cruz Roja. - AL POR MAYOR Y MENOR;

DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe 12. - Teléfono, 112. - CEUTA

# LA POLITICA IMPERIAL DEL AIRE

Con la primera reunión del pleno del Consejo de Transportes Aéreos de la Commonwealth, tomarán una forma definitiva los planes del Imperio para sus comunicaciones aéreas.

La decisión de crear el Consejo, fué adoptada en Montreal en las conversaciones interimperiales que procedieron a la conferencia de Chicago, comprendiendo todo el organismo a representantes, no solo de Inglaterra, de los Dominios y de la India, sino también de Terranova, de la Rodesia del Sur y del Imperio Colonial.

El Consejo es un organismo consultivo, pero se constituirá de manera tal, que sus deliberaciones den lugar a la acción.

Todas las cuestiones de transporte aéreo de interés común entrarán dentro de su alcance y no tendrá una sede fija, sino que se reunirá en las diversas partes de la Commonwealth, según lo requieran las circunstancias, poseyendo, probablemente, su propio secretariado permanente, aunque por el momento, el Ministro británico de Aviación Civil proporcionará los funcionarios necesarios. En el aspecto técnico, se encargará de la coordinación y desarrollo aéreo, y los técnicos que se reunirán en Toronto en el pasado otoño trabajarán bajo su égida. Planeará servicios aéreos recíprocos, que irán extendiéndose conforme vaya disponiéndose de aviones.

El nuevo servicio de Lancasters a Australia, señala el comienzo de una política que dentro de poco será aún más desarrollada gracias al establecimiento de un servicio sudafricano y, algo más tarde con la cooperación canadiense, con el establecimiento de una serie de servicios regulares trasatlánticos.

De acuerdo con la política trazada en el pasado mes de marzo, en la Carta Blanca británica sobre Transportes Aéreos, que en general ha sido muy bien recibida tanto por los organismos afectados como por el público amante del transporte aéreo, el «instrumento elegido» para los servicios británicos en las rutas de la Commonwealth, será el B. O. A. C.

La existencia de este elemento común, tanto en los servicios de largas distancia como en los relativamente locales, permitiría planearlos todos como partes integrantes de un sistema bien articulado de viajes aéreos. La posición geográfica de Inglaterra, la permite gozar de idénticas ventajas como nudo del tráfico aéreo, de las que ha venido disfrutando durante largo tiempo en el tráfico marítimo; pero ahora que se estructura los planes para los servicios aéreos mundiales, es esencial que entre rápidamente en vigor estas ventajas.

(Del The Times)

## A bordo del "Olary" se firma la rendición de las tropas japonesas en Nueva Bretaña, Nueva Irlanda, las Salomón y Nueva Guinea

### En el Japón ha sido impuesto el toque de queda

#### CONTINUA LA RENDICION EN TODAS LAS POSICIONES DEL PACIFICO

Nueva York, 7. El acto de rendición de las fuerzas japonesas en Nueva Bretaña, Nueva Irlanda, las Salomón, Nueva Guinea y otras islas, se ha celebrado en la cubierta del portaaviones "Glory" ante el teniente general Sturdeo, jefe del Ejército australiano.

La rendición comprende unos 139.000 soldados nipones.

#### Papel sueco para los periódicos de BARCELONA

Se espera la llegada de un buque con una importante cantidad

Barcelona, 7.—Se anuncia la próxima llegada a este puerto de un barco procedente de Suecia, portador de una importante cantidad de papel para los periódicos de Barcelona.

Para el próximo domingo es esperado el "Eolo" procedente de Buenos Aires, con 7.000 toneladas de trigo para el abastecimiento de Barcelona y su provincia.—CIFRA.

El general Inamura, en representación del Japón, firmó el protocolo de la rendición con un pincel y tinta, trazando grandes caracteres japoneses y al lado la firma en inglés.—EFE.

LA FUERZA RENDIDA A MAC ARTHUR ES LA MAS GRANDE QUE SE REGISTRA EN LA HISTORIA DE LAS GUERRAS

Cuartel General del Comandante supremo aliado, 7.—Según ha declarado un alto oficial de este cuartel general, se estima que los contingentes rendidos a Mac Arthur constituyen la fuerza más grande que se haya rendido nunca en la historia de las guerras. Se espera que el comandante supremo entre en Tokio con la vanguardia de la primera División de caballería el próximo sábado por la mañana, aunque todavía están sin ultimar los detalles de la ceremonia.—EFE.

#### EN EL JAPON HA SIDO IMPUESTO EL TOQUE DE QUEDA

Cuartel general de Mac Arthur, 7.—Las autoridades de ocupación norteamericanas han impuesto el toque de queda desde el anochecer y otras medidas restrictivas con penas para los infractores que llegan hasta la muerte en la ciudad de Tachikawa; a trece kilómetros al oeste de Tokio. Tales disposiciones según la Radio de Tokio, pueden dar la pauta de las normas que se seguirán en la ocupación de la capital nipona.—EFE.

#### TODAVIA QUEDAN FUERZAS JAPONESAS SIN RENDIRSE EN BIRMANIA

Rangún, 7.—Las unidades japonesas que se encuentran a ambas orillas del río Sittang, en Birmania, todavía no se han rendido, según informa un corresponsal de la prensa combinada de América.—EFE.

#### VEINTE MIL PRISIONEROS MURIERON DE HAMBRE Y PRIVACIONES

Calcuta, 7. Unos veinte mil de cincuenta mil prisioneros de guerra aliados en poder de los japoneses murieron de hambre

y privaciones en los campos de concentración de Birmania y Sian han informado los militares norteamericanos que actualmente se encuentran convaleciendo en los hospitales de Calcuta después de haber sido liberados del cautiverio.—EFE.

#### PRISIONEROS RUMBO A YOKOHAMA

Kobe, 7.—Quinientos cincuenta y nueve prisioneros de guerra aliados han salido ayer rumbo a Yokohama para su repatriación final, después de haber estado "gobernando" la ciudad de Kobe desde el 15 de agosto.—EFE.

### En los Estados Unidos se plantea un problema de orden social

#### La transformación de Industrias de guerra a Industrias de paz deja a muchos obreros en paro

Nueva York, 7. — A consecuencia del problema de la transformación de las industrias de guerra en industrias de paz, existen cerca de 90.000 parados en los Estados Unidos. Todos ellos son "huelguistas" que adoptaron tal actitud para protestar por los anuncios de despido hechos por numerosas empresas.—EFE.

### El vicealmirante Granville ha sido nombrado gobernador de Irlanda del Norte

Londres, 7. — El vicealmirante Earl Granville, cuñado de la reina Isabel de Inglaterra, ha sido nombrado gobernador de Irlanda del Norte, en sustitución del duque de Everson.—EFE.

## Noticias de España

#### ENTRA EN VIGO EL "MARQUES DE COMILLAS"

Vigo, 7.—Procedente de Bilbao ha entrado el trasatlántico "Marques de Comillas" en viaje hacia centro y Suramérica.

Conduce doscientos cincuenta pasajeros y mil toneladas de carga.—CIFRA.

#### UNA CIRCULAR DEL ARZOBISPO PRIMADO PLA Y DENIEL

Toledo, 7.—El arzobispo primado Pla y Daniel ha dispuesto en una reciente circular que pu-

blica el Boletín eclesástico de la Archidiócesis que las iglesias o ermitas no puedan utilizarse para almacenes ni para cualquier otro uso profano. También ha ordenado se fijen en las puertas de todas las iglesias carteles con normas para la modestia femenina en los templos.—CIFRA.

#### EL "TAJO" ZARPARA PARA FRANCIA

Tenerife, 7.—El jueves zarpará para L'Havre el vapor "Tajo" con cargamento de frutas para las fuerzas norteamericanas residentes en Europa.—CIFRA.

#### REGRESA A MADRID DON JOSE MARIA ALFARO

Madrid, 7.—El vicepresidente primero de las Cortes, don José María Alfaro, ha regresado a Madrid, reintegrándose a su despacho oficial. También ha regresado el secretario general del Movimiento Vivar Tellez.—CIFRA.

#### REGRESA DE LOS ESTADOS UNIDOS EL LARINGOLOGO ESPANOL DOCTOR JIMENES QUESADA

Madrid, 7.—Después de larga permanencia en Norteamérica ha regresado de Nueva York el laringólogo doctor Jiménez Quesada, quien ha sido objeto de innumerables atenciones por parte de las máximas personalidades médicas americanas.—CIFRA.

### Donativo del Caudillo para los necesitados en El Ferrol

El Ferrol del Caudillo, 7.—El alcalde ha recibido una carta del general secretario de S. E. el Jefe del Estado en la que le comunica que el Generalísimo le envía un donativo de 5.000 pesetas para su distribución entre las personas más necesitadas.—CIFRA.

### Bajas norteamericanas en la segunda guerra mundial

Ascienden a 1.070.452 hombres

Washington, 7.—Las bajas norteamericanas durante la segunda guerra mundial han sido calculadas en 1.070.452 hombres.

Dicho total comprende 356.596 muertos; 651.261 heridos; 38.293 desaparecidos y 123.902 prisioneros de guerra.—EFE.

## TRUMAN

felicita al presidente

## Vargas

Washington, 7.—Con motivo de celebrarse hoy el 23 aniversario de la independencia brasileña, Truman envió un mensaje de felicitación al presidente Vargas.—EFE.

## Tres soldados con deseos de lucha

### Se trasladaron «por su cuenta» desde Europa a la India

#### Ahora serán juzgados en un Consejo de Guerra

Calcuta, 7.—Con deseos de participar en un combate, tres soldados norteamericanos que estaban en Europa, han llegado a Calcuta. Al tener conocimiento de que es demasiado tarde para tomar parte en la lucha con los japoneses, se han entregado a la Policía Militar del Ejército norteamericano, a la cual confesaron su odisea.

Los tres soldados vanquís han manifestado que fueron trasladados a Europa desde los EE. UU. perfectamente entrenados y equipados y que estaban dispuestos a entrar en combate.

Cuando llegaron a Europa, la guerra había terminado contra Alemania y decidieron abandonar su unidad que estaba de guarnición en Marburgo (Alemania), y marchar al frente del Extremo Oriente.

Por los medios más diversos de locomoción lograron llegar a Lyon, donde embarcaron en un buque británico que les condujo a El Cairo.

Aquí tuvieron que vender tres pistolas que habían adquirido en Alemania y otros artículos para obtener dinero.

Después de permanecer unos días en la capital egipcia, consiguieron ser admitidos en un buque que les condujo a Calcuta.

En total han tardado 47 días en realizar el viaje de Alemania a la India, habiendo utilizado los medios de locomoción más diversos, desde el avión hasta el barco, pasando por el camión y el tren.

Al llegar a Calcuta hicieron gestiones para incorporarse a cualquier unidad de primera línea, pero ya era tarde: la gue-

rra en Extremo Oriente, también había terminado.

Los soldados esperan ahora a ser juzgados por un Consejo de Guerra, por haber abandonado a su Unidad.—EFE.

### La vista de la causa contra "Lord Haw Haw" comenzará en breve

Londres, 7.—El comienzo de la vista de la causa contra William Joyce, conocido también con el sobrenombre de "Lord Haw Haw", y acusado de hacer propaganda por radio a favor de los alemanes, durante la guerra, ha sido fijada provisionalmente para el 13 de septiembre.—EFE.

## Mas de 5 millones de rusos HAN SIDO REPATRIADOS

### En las zonas de ocupación hay soviéticos que no quieren regresar a su patria

Londres, 7. Más de cinco millones de rusos han sido repatriados entre prisioneros de guerra y paisanos.

Por su parte, las autoridades soviéticas han facilitado la repatriación de 730.000 prisioneros

aliados, entre ingleses, franceses y norteamericanos.

Todavía existen muchos rusos en las zonas de ocupación aliada, los que no desean regresar a Rusia, aconsejados por los rusos blancos.—EFE.



# LOS DEPORTES

## El Atlético de Bilbao llegará hoy

No pudo hacerlo ayer por sufrir avería el autobús en que viajaba

Una avería sufrida por el autobús en el que realizan el viaje desde Bilbao a Algeciras, impidió la llegada del Atlético a nuestra ciudad en la tarde de ayer. La referida avería se produjo poco antes de la llegada a Algeciras y, aunque fué rápidamente subsanada, no permitió que los expedicionarios llegasen a tiempo de coger el vapor correo, motivo éste por el quedaron en la población ultimamente citada, en espera de poderlo hacer en la tarde de hoy.

Dicho contratempo impedirá al equipo vasco el descansar una noche en nuestra ciudad, pues ahora tendrá que marchar hacia Larache apenas abandone el «Ciudad de Ceuta».

Lamentamos el percance y reiteramos al Atlético nuestro saludo de bienvenida.

## Para el encuentro de mañana en La Línea

### El Ceuta desplaza a sus mejores hombres

Ya se han designado los jugadores que mañana se desplazarán a La Línea de la Concepción para contender en partido amistoso con la Real Balompédica. Son los siguientes:

Suarez y Rubio, (porteros); Baceta, Perico, Victorero, (defensas); Torres, Japón y Gil, (medios); y Abad, Cuca, Lolo, Arrieta, Caballero y Morla (delanteros).

Como fácilmente se deduce por las jugadores citados, pocas modificaciones se llevarán a cabo en el cuadro «merengue». Tan solo las habrá en lo que concierne a la defensa derecho y delantero centro, puestos para el que Rey lleva a cuatro elementos. Tal permitirá que el equipo inicie su labor de acoplamiento. La liga está ya que se dice encima... y todas las precauciones son pocas.

## Anúnciese en EL FARO

### La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS  
FUNDADA EN 1854

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-6-1. Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

## EL ENTRENADOR CEUTISTA, SATISFECHO

### Espera que este año se haga un lucido papel

«Estoy muy contento - nos dice - y el partido de La Línea servirá para ver las posibilidades del equipo»

El «mister» ceutista y el periodista han coincidido en la secretaría del club titular. Dieron con sus huesos en ella por motivos bien distintos. El uno, nos referimos a Alfonso Rey, para informar. El otro, en este caso el que estas líneas firma, para indagar.

El protocolario apretón de manos es además de un saludo cordial y afectuoso, el inicio de una interesante conversación. A pocas horas ya de que el equipo juegue su primer encuentro amistoso, el periodista no podía perder la oportunidad de oír la opinión, siempre acertada y sensata, de quien tiene a su cargo la puesta en forma de nuestra muchachada.

Veámosla: —¿Contento, Rey.—le preguntamos.

—«Muy contento, si señor—nos responde. Los entrenamientos han transcurrido normalmente y en ellos, debo confesartelo, he podido observar que el equipo ha ganado muchísimo en cuanto a concepción de las jugadas y rapidez. Esto es una buena sintoma a estas alturas, pues no conviene olvidar que los partidos han de ser quienes pongan en forma a los jugadores. Los encuentros contra la Balompédica y el Atlético de Bilbao servirán para acoplar definitivamente al equipo y espero que este rinda lo debido —ya físicamente como técnicamente—en el primer choque ligero».

—¿Puro entrenamiento el partido de La Línea?»

—«Nada de eso, amigo «Peguar». Frente a la Balompédica pediré a mis jugadores el máximo rendimiento, el mayor esfuerzo, tal y como si se tratase de un partido de Liga. Es así únicamente como podré ver de cerca las posibilidades del equipo, que un partido de entrenamiento, con sus reservas y escaso interés, no habrían de proporcionarme nunca. Sucede muchas veces que el jugador sin facultades ni entusiasmos achaca su frialdad o su defi-

ciente actuación a la poca transcendencia del amistoso. Es esto lo que no ocurrirá en el de La Línea, pues las enseñanzas que de él se deriven servirán de mucho para el futuro del club».

—¿Crees, en suma, que se hará un buen papel?»

—«La Segunda División va a ser este año excesivamente dura y enconada. Como sabrás todos los equipos se han reforzado notablemente y militan en ella conjuntos como la Real Sociedad de San Sebastian, Sabadell, Granada, Betis, Deportivo de la Coruña, etc. etc., que tienen «soleira» de Primera División.

Hay que esperar, sin embargo, que se haga un lucido papel. Se ha tenido acierto este año en las adquisiciones y hay en los nuevos y en los viejos unos deseos enormes y un entusiasmo extraordinario.

Esto permite aguardar que el horizonte sea muy otro. El año pasado nos sorprendió el invierno con la vestimenta veraniega y el resfriado que cogimos a punto estuvo de convertirse en una pulmonía doble. Ahora no tememos a la estación de los fríos. Nos hemos arropado convenientemente y forzoso será tener confianza... si los «niños» no se lo creen y aprietan de firme desde el primer momento».

—Una última pregunta ¿pitan los nuevos elementos?»

—«No estoy descontento con ninguno de ellos. Suarez atraviesa un buen momento y de su experiencia cabe esperar mucho. Torres está cada día mejor y se ganará enseguida la admiración del aficionado ceuti, Caballero tiene mucho fútbol en ambos pies y da una rapidez endiablada al ataque, Arrieta tira fuerte es valiente y decidido, Cuca... Bueno, Cuca no es nuevo. Como tampoco lo son Morla, Abad, Japón, Gil, Victorero y Perico, de quienes tanto cabe esperar esta temporada que ya comienza.»

El entrenador ceuti nos facilita la lista de quienes se desplazan a La Línea, que insertamos en otro lugar de esta página. Ello pone fin a nuestra charla, que ha tenido como testigo a esa multitud de policromos banderines y relucientes trofeos que tanto dicen del esfuerzo de nuestra primera sociedad balompédica, a la que muy de veras deseamos mucha suerte y que continúe cosechando victorias para bien de ella y de nuestra querida patria chica. PEGUAR.

## CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra  
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

## La XXV vuelta ciclista a Cataluña

### La etapa Tarragona-Valls, contra reloj, fué ganada por Elys

Valls, 7.—En la mañana de hoy se ha disputado el primer sector de la sexta etapa de la 25 Vuelta Ciclista Cataluña, contra reloj, en los 21 kilómetros que median entre Tarragona y Valls

Ha sido una lucha individual entre los 38 corredores que tomaron la salida, dejándolo de hacer Llurba.

El primer corredor que ha salido de Tarragona, lo ha hecho a las 10,30 de la mañana en punto.

Una vez en Valls, llegados todos los corredores, se supo que Blasco había roto el manillar, que Casas había pinchado y que

Arajol rompió el manillar y el cambio de marchas.

La clasificación de este sector ha quedado establecida como sigue:

Primero, Elys en 32 m, 36 segundos, con un promedio de 38-66-2 por hora, seguido de Ruiz, Juan Jimeno, Maag, Casas y Gimeno.

En la clasificación general oficial sigue el primero Juan Jimeno.

Los corredores descansarán en Valls hasta las 3,45 horas, en que se dará la salida para cubrir el resto de la etapa de 115 kilómetros, en línea, estando prevista la llegada a Tárrega alrededor de las 19,30 de la tarde.—ALFIL.

## Torneo Nacional de boxeo aficionado

### El marroquí Caride logró clasificarse para las finales

#### Andalucía figura a la cabeza de la clasificación

Sevilla.—En el cuadrilátero del Cinema Trinidad, con gran concurrencia de público, se han celebrado las semifinales del campeonato de España de boxeo aficionado.

El catalán Martínez (mosca) venció por puntos al aragonés Mur y el andaluz Portillo (gallos) al levantino Dolz. Asensio (del centro) perdió por puntos ante Cué (del norte).

El andaluz Capelo (pluma) venció por puntos al levantino Castell y Saso (guipuzcoano) a Argote (norteño).

## El Atlético-Aviación salió para Melilla

### Jugará dos partidos amistosos en la ciudad hermana

Madrid.—Ayer tarde salieron con dirección a Melilla los jugadores del Atlético-Aviación, que jugarán en la capital de referencia en los días 9 y 11.

Al frente de la expedición marchan el directivo señor Salamanca y el entrenador Ricardo Zamora, integrando aquella los siguientes jugadores:

Pérez, Riera, Cobo, Aparicio, Rafa, Amestoy, Germán, Mencia, Machín, Oscar, Tatavull, Martín, Vázquez y Martialay.—ALFIL.

En los pesos ligeros, Aragón (Aragón) venció por puntos a Hernández (Canarias). El aragonés fué derribado en el segundo asalto, pero poco después el canario recibió un fuerte derechazo que le provocó un gran hematoma en un ojo.

Hoy será día de descanso en el campeonato, cuyo interés ha crecido en su tercera jornada.

Andalucía ha logrado una situación privilegiada, colocándose la primera en la clasificación general por regiones. El sexto puesto lo ocupa Marruecos y el séptimo Canarias.

Estas dos regiones (Marruecos y Canarias) se han presentado por vez primera en los campeonatos y tuvieron forzosamente que pagar la novatada.

El equipo marroquí no ha hecho, sin embargo, un mal papel ni como equipo ni por individualidades, pues ha logrado que uno de sus boxeadores, Caride, vaya a las finales con los veteranos y expertos. Canarias, sin embargo, quedó en la cuneta desde el primer momento.

Tuvo lugar a la una de la tarde de hoy una vino en honor de los púgiles que participan en el torneo. El acto se celebró en la típica «Hostería».

Los finales del torneo serán transmitidas por radio Sevilla.—ALFIL.



F.E.T. y de las JONS

## Auxilio Social

Emblema: «TULIPERO»

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 9 de septiembre la primera cuestión ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de pasar a los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de «Auxilio Social» calle General Queipo de Llano n.º 2, durante la tarde del sábado día 8 y en todo el domingo día 9.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.  
Ceuta, 7 Septiembre 1945.

Saludo a Franco.—Arriba España!

Los campeonales de España de natación continúan celebrándose en Zaragoza

Se corrieron los 400 libras, los 100 espalda y los 100 femeninos

Zaragoza. En la piscina Héjios se celebró, con gran asistencia de público, la segunda jornada de los Campeonatos nacionales de natación.

Los resultados fueron los siguientes:

400 METROS LIBRES

Primera serie: Primero, Ferrer (Castilla) en 5 minutos, 27 segundos y dos décimas.

Segunda serie: Primero Hoyos (Vasco-Navarra) en 5.35.8/10.

100 METROS LIBRES FEMENINOS

Primera serie: Primera, Chacón González (Castilla).

Segunda serie: Primera, Lirana (Castilla).

100 METROS ESPALDA, MAS-CULINOS

Primera serie: Alfonso Weller (Canarias) en 1 minuto, 17 segundos y 8 décimas.

Segunda serie: Primero, Manolo Martínez (Castilla) en 1-17-1/10.

POLO ACUATICO

Los equipos de Sabadell y Gane, de Madrid, empataron a tres tantos y el Club Natación Barcelona batió por 4 a 1 al Club Natación de Palma de Mallorca, en los partidos de polo acuático celebrados para el torneo nacional. — ALFIL.

LOS TOROS Noticiario mundial

Manolete, Arruza y Parrita en Toledo

Toledo, 7. — Seis toros de Galache, para Manolete, Arruza y Parrita. Asisten a la corrida el ministro de Justicia, el presidente de las Cortes y el general Moscardó.

Primero: Manolete saluda a su enemigo con cuatro ayudados por alto, cinco naturales, cuatro manoletinas y derechazos. (Ovación). Dos pinchazos y una de izquierda que basta. (Ovación, oreja y vuelta al ruedo). El toro también dio la vuelta.

Manolete, en su segunda, verosiquea y arranca ovaciones. Con la muleta comienza con cuatro derechazos y sigue con naturales enormes y dos ayudados por alto. Sale por la cara y saca el toro con un molinete, cuatro manoletinas y otros adornos, para media estocada y descabello a la primera. (Ovación).

Arruza al banderillear oye una ovación continuada en tres magníficos pares. Comienza con naturales inmensos a dos dedos de los pitones, sacándose el toro con uno de pecho imponente, dos derechazos y una arrucina que levanta al público de los tendidos. Más naturales y una hasta el puño, de la que cae el bicho. (Ovación, dos orejas, rabo, y vuelta y salida a los médicos)

Arruza en su segundo vuelve a banderillear y olava tres pares oyendo otras tantas ovaciones. Con la franela, el mejicano hace una faena indescriptible con

pases de todas las mareas y el público le ovaciona puesto en pie. Hay toque de pitones y pases de rodillas, pegado al toro.

Mata de una estocada hasta la bola, algo delantera. (Ovación y oreja).

Parrita, en el tercero de la tarde, hace una faena desvaída y mata de cinco pinchazos y media. (Palmas).

En el último de la tarde comienza por alto y sigue con naturales. Sigue valiente, con derechazos, mirando a los tendidos. Mata de una entera. (Ovación y dos orejas). — CIFRA.

Dos médicos norteamericanos aplican la penicilina a un niño en San Sebastián

SUFRIA MENINGITIS TUBERCULOSA

San Sebastián, 7. — Dos médicos norteamericanos venidos de Hendaya por gestión personal del embajador de los Estados Unidos en España, han salvado la vida, mediante la aplicación de la penicilina, a un niño de dos años y medio que sufría meningitis tuberculosa, considerada como incurable. Días pasados enfermó el niño Juan María Querejeta, sobrino del Procurador en Cortes, don Elías Querejeta.

Los médicos diagnosticaron meningitis tuberculosa, que no tenía curación. El señor Querejeta inició las gestiones para lograr la aplicación de la penicilina al enfermito; y mister Norman Armour, embajador norteamericano en España, consiguió que vinieran de Francia dos especialistas de su país que se encuentran en Hendaya.

NUEVO ALTO COMISARIO EN FILIPINAS

Washington, 7. — Truman ha nombrado a Paul Mac Nutt alto comisario en Filipinas, cargo que ya había ocupado anteriormente. — EFE.

Manila, 7. — El presidente Osmeña ha manifestado en una declaración que el nombramiento de Mac Nutt como alto Comisario en Filipinas, es una buena noticia para los filipinos. Añadió que el Comisario Mac Nutt, está familiarizado con los filipinos y ve con simpatías sus problemas.

Desde la liberación de este país ha visitado Manila a fin de conocer personalmente nuestra situación, las dificultades y necesidades. — EFE.

BATISTA, EX-PRESIDENTE DE CUBA, QUIERE DIVORCIARSE

Méjico, 7. — El ex presidente de la República cubana, Fulgencio Batista, ha presentado una demanda de divorcio, por incompatibilidad de caracteres contra su esposa Elisa del Pilar Gomez Gomez, que actualmente se encuentra en La Habana.

Añade que su esposa lo abandonó cuando la residencia de ambos era el hotel Waldorf Astoria de Nueva York.

De acuerdo con los leyes mejicanas, el abandono de hogar por seis meses es motivo de divorcio.

El matrimonio tiene tres hijos. — EFE.

ESTADOS UNIDOS DEVUELVE AL BRASIL BASES MILITARES

Washington, 7. — Los Estados Unidos están llevando a cabo la devolución al Brasil de diversas bases conforme a la promesa hecha cuando Vargas y Gaffrey se pusieron de acuerdo para la militarización de las mismas en caso de necesidad. — EFE.

EL JEFE DE LA ASOCIACION FOLAFASCISTA DE LOS ESTADOS UNIDOS, SE ENVIADO A ALEMANIA

Washington, 7. — El secretario de Justicia de los Estados Unidos Tom C. Clark, ha dado orden de que Fritz Kuhn, jefe de la Unión Germánica americana, asociación folafascista de los Estados Unidos, será enviado a Alemania, su país de origen. — EFE.

ORDEN PARA COMBATIR EN BERLIN EL TIFUS Y LA DISENTERIA

Londres, 7. — La Comandancia en jefe de Berlín se ha reunido hoy por primera vez, bajo la presidencia del teniente general británico, Nafre.

Se han dado instrucciones al alcalde para que adopte las medidas necesarias, para combatir el tifus y la disenteria. — EFE.

USA LA CENSURA EN LA ZONA DE OCUPACION BRITANICA

Cuartel británico en Alemania, 7. — En la noche de hoy dejará de funcionar la censura en la zona de ocupación inglesa, si bien los censores continuarán en su puesto para orientar a los corresponsales que soliciten su consejo, para no tratar de los asuntos que figuren todavía en la lista de asuntos secretos. — EFE.

Ayer terminó la Pascua del Ramadán

A la una y cuarto de la pasada noche, los cañonazos de ordenanza, señalaban la terminación del Ramadán, Pascua musulmana que ha durado treinta días, hasta la aparición de la luna nueva que tuvo lugar en la hora indicada.

Con esto, ha terminado el ayuno del pueblo islámico, que ahora se dispone a celebrar la tradicional Pascua del borrego.

Al finalizar anoche dicha festividad religiosa, felicitamos de nuevo al pueblo musulmán.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

LAS OBRAS EN LA CALLE DUQUE ALMODOVAR

Continúan celebrándose con la misma actividad que en el primer día, las obras de reparación de las tuberías de saneamiento en la calle Duque de Almodovar, lo que dará una vez terminadas las mismas, por resultado, el que no vuelvan a producirse más las inundaciones que se venían produciendo todos los años, en las grandes lluvias.

Cabe felicitar al Ayuntamiento, que ha llevado a cabo esta obra de rectificación, de lo que no se tuvo en cuenta cuando se realizó, la moderna canalización, de los antiguos tubos de conducción de aguas sucias.

MALEANTES DETENIDOS

Por agencias de la autoridad y cuando prometían fuertes escándalos en la vía pública, fueron detenidos los maleantes Diego Quintero Oliva (a), "El Ovejita" y José Santander Palacios (a) "El Liebre", los cuales ingresaron en la cárcel a disposición del Delegado de Orden Público.

A. G. FEMENINA CELEBRA SU RETIRO

Como estaba anunciado, el pasado miércoles, la sección de Mujeres de A. Católica, realizó su retiro espiritual, mensual, con arreglo a las normas que previamente se habían trazado, acudiendo gran número de asociadas.

COFRADIA DE MEDINACELI

Aviso de reunión. Se cita a todos los señores que integran la Junta Rectora de esta Cofradía, para que se presenten en la sacristía de San Isidoro el próximo domingo a las 11/30 asistiendo a la reunión que ha celebrarse. Los diferentes cargos, habrán de llevar todos los libros inherentes a los mismos.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos: Francisco Fernández Peces; Diego María Cantero.

Defunciones: Cristina Márquez Aranda, de 5 meses; Guadalupe García Peña de 10 años; Juan Nuñez Heredia, de 40 años; Concepción Godoy Castro, de 7 días.

Matrimonios

Nacimientos, y defunciones y Matrimonios ninguno.

ASISTIDOS EN LA CLINICA DE URGENCIA

En la Clínica de Urgencia fueron asistidos durante el pasado día un total de 11 lesionados, todos ellos careciendo de gran importancia.

Montilla.

Doctor Areces Matilla. Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria. Consulta de 4 a 5. Jándenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

ANUNCIENSE EN EL FARO

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL. José Sáura. Española, 24. MADRID. Representación en Ceuta. Millán Astray, 7. Teléfono 799

Agencia Delgado. DESPACHO DE ADUANAS. Transportes y Consignaciones

UNDERWOOD Academia de Mecanografía. PRECIOS ECONOMICOS. Almacén de música. M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12. Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

EL SEÑOR DON AMALIO DEL OLMO PALACIOS. Ha fallecido a los 89 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. Sus desconsolados: esposa, doña Salvadora Navarro Albalat; hijos, doña Serafina, doña Eulalia y don Celestino (teniente de Intendencia); hijos políticos, don Adolfo Orozco García y doña María de los Santos Damián Traverso; hermana política, doña María Martínez Balango; nietos, sobrinos y demás parientes y afectos. Ruedan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las dieciocho horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecido. Vivia: Calle de Camoens, número 21.

